

# SMK株式会社 上神明天祖神社「蛇窪祭」紹介

資料 5

# 練粉屋(ネコヤ)紹介

SMK株式会社  
9月13日

今週末、SMK本社があるこの地域の氏神様「蛇窪神社（上神明天祖神社）」の例大祭「蛇窪祭」が行われます。  
会社の周辺でも提灯やのぼりが設置され、お祭りの雰囲気が出てきました。

ということで、今日は一足先に蛇窪神社にお参りしてきました。  
例大祭の季節限定の御朱印も入手！「蛇」の字のこの躍動感！

土曜日にはSMKの社員も、「戸越6丁目」のお神輿と一緒に担がせていただく予定です。  
地域の皆さま、当日はよろしくお願いたします！  
わっしょい！わっしょい！

<https://nebikubo.jp/.../?%e8%9b%87%e7%aa%aa%e7%a5%ad%e3%80%80.../>



SMK株式会社  
2月22日

2月22日、今日は猫の日です。(ニャンニャンニャン)  
今日は戸越公園駅の近くにある人気のパン屋さんをご紹介します。  
その名も練粉屋（ネコヤ）さんです。

昼休みにお店の前をたまたま通りかかったら、焼きたてのパンのいいかおりに誘われて思わず店内へ。... もっと見る

SMK株式会社  
製造業

メッセージを送信



SMK株式会社

9月27日 · 🌐



先日、戸越本社のあるこの地域で例大祭が行われ、SMKからも15名が参加しました。

昨年に続き、今年も御神輿を担いだ社員にTwitter風に140字で感想を聞きました！

「9月14日、戸越6丁目 秋季例大祭のお神輿に参加。  
この日は曇り空の涼しい気候でしたが、神輿を担げば炎天下。  
子ども神輿の活気のある掛け声につられ、大人も負けじと声を張り上げ、肩にはアザができるほど熱狂的な神輿担ぎでした。  
その後は例年通り、地域の方々とSMKの中庭で休憩し、楽しい一日でした。」

SMK 株式会社 @ SMK.jp · 2019年9月14日



9月14日、戸越6丁目 秋季例大祭のお神輿に参加。

この日は曇り空の涼しい気候でしたが、神輿を担げば炎天下。  
子ども神輿の活気のある掛け声につられ、大人も負けじと声を張り上げ、肩にはアザができるほど熱狂的な神輿担ぎでした。

その後は例年通り、地域の方々とSMKの中庭で休憩し、楽しい一日でした。

#わっしょい

